
新

年

？

」
あ

い
さ

〈〓
　
　
日〓

令
和
初
の
新
年
明
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

皆
様
方
に
は
、
お
健
や
か
に
新
年
を
お
迎
え
の
こ
と
と
お
慶
び

申
し
上
げ
ま
す
。

旧
年
中
は
セ
ン
タ
ー
の
各
種
事
業
に
ご
理
解
奏
」協
力
い
た
だ
き

感
謝
申
し
上
げ
ま
す
。
お
か
げ
を
も
ち
ま
し
て
、
昨
年
は
会
員
数
、

契
約
額
と
も
に
５
％
程
増
加
す
る
こ
と
が
出
来
ま
し
た
。
さ
ら
に
、

１０
月
の
消
費
税
率
の
引
き
上
げ
に
際
し
ま
し
て
は
、
配
分
金
単
価

に
税
の
増
加
分
を
転
嫁
さ
せ
て
い
た
だ
き
ま
し
た
が
、
大
き
な

混
乱
も
な
く
円
滑
に
対
応
す
る
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。

さ
て
、
本
年
は
、
夏
に
２
０
２
０
東
京
オ
リ
ン
ピ
ッ
ク
。が
フ
リ
ン

ピ
ッ
ク
が
開
催
さ
れ
ま
す
。ま
た
、
尾
張
旭
市
に
お
い
て
も
市
制
を

施
行
し
て
５０
年
目
と
な
る
記
念
の
年
と
な
り
、
数
々
の
記
念
行

事
も
行
わ
れ
る
よ
う
で
ご
ざ
い
ま
す
。
セ
ン
タ
ー
に
お
き
ま
し
て
も

こ
れ
ら
の
熱
気
が
天
六
員
拡
大
Ｌ
就
業
先
の
開
拓
Ｌ
契
約
額
の

増
加
」
に
つ
な
が
っ
て
欲
し
い
と
期
待
し
て
い
る
と
こ
ろ
で
す
。

と
こ
ろ
で
、
最
近
、
就
業
中
や
私
的
な
事
故
で
就
業
に
支
障
を

き
た
し
て
い
る
事
例
を
耳
に
し
て
お
り
ま
す
。
研
修
や
安
全
器
具

の
活
用
等
に
よ
り
「安
全
就
業
」
に
重
点
的
に
取
り
組
ん
で
ま
い

り
た
い
と
決
意
を
新
た
に
し
て
い
る
と
こ
ろ
で
す
。

な
お
、
就
業
中
の
け
が
や
病
気
療
養
で
仕
事
を
離
れ
て
い
る

会
員
の
方
々
が

一
日
も
早
く
ご
回
復
さ
れ
ま
す
よ
う
願
っ
て

お
り
ま
す
。

結
び
に
、
本
年
が
皆
様
方
に
と
っ
て
幸
多
い
年
と
な
り
ま
す

こ
と
を
祈
念
申
し
上
げ
、
新
年
の
ご
挨
拶
と
い
た
し
ま
す
。

カロかっ

藤ぢ

紘号

司じ



[2]令和2年 1月 28日 シルバーだより おわりあさひ

▲(左)伊藤 昇さん ▲(右)後藤 陽子さん

1 安全委員会による安全就業パト□―ル

9月 26日 lbl、 市シルバー人材センターの安全委員会 (理事4名

と事務局)による安全就業パトロールが、個人宅での庭木せん定

と草刈り作業で実施され、作業看板の有無や飛び石対策などの

点検が行われました。

2 家事援助調理講習会 (東部市民センター)

10月 28日∩、本年度1回目の調理講習会に、男性5人、女性

7人の会員が参加しました。

献立は旬の食材を使い「大根と豚肉の甘辛炒め」「いもごは

ん」「レタスチーズサラダ」などを作りました。

3 愛知県労働局就業促進課による立ち入り検査

11月 19日的、県の就業促進課による立ち入り検査がありました。

事業報告書及び諸規程などを閲覧されましたが、特に指摘もなく

適切に処理されているとの評価でした。

4 わらじづくり講座 (多世代交流館)

11月 21日困、本年度5回 目のわらじづくり講座があり、この日は

参加者の皆さんが作ったわらじを持ち寄り、講師の若杉さんから

一人ずつ作品の講評を受けたり、

皆さんの製作の苦労話で盛り上が

りました。

5 令和2年度定時総会の予定

開催日 令和2年6月 24日因

会 場 文化会館

あさひのホール

10月 8日的、名古屋市高年大学鯨城学園において、

県シ連事業推進交流大会が開催され、次の皆さんが

受賞されました。

★愛知県知事表彰

〈長寿会員〉 伊藤  昇

(模範会員〉 森川 英雄

★愛知県シルバー人材センター連合会会長表彰

(模範会員〉 伊藤 勝子  後藤 陽子

名本 通明  水野  戦

石原 一人
〔敬称略〕

▲若杉講師の宝船

くわらじづくり講座

第4フ号

ン知 事曇撻進羹湿大会

生
き
が
い
と
　
地
域
の
ニ
ー
ズ
を
　
結
び
ま
す

愛
知
県
シ
ル
　
　
　
　
　
　
　
〓

事
故
防
止
、
急
ぐ
な
、
あ
せ
る
な
、
気
を
抜
く
な

）

▲安全委員によるパトロール

▲家事援助調理講習会



第47号 シルバーだより おわりあさひ 令和2年 1月 28日  [3]

森下 正春さん

70歳で退職後、すぐに入会

されました。自宅の庭の手入れ

や畑仕事より、仕事を通じて仲

間との交流がとても楽しいとの

ことです

ふ と み

渡邊 二十三さん

建築業を経て入会されまし

た。自宅でシルバーを利用さ

れ、身近に接しておられました。

カラオケを楽しんでおいでで

す。

Ｈ
月
２８
日
（木
）
、
日
帰
リ
バ
ス

旅
行
に
出
か
け
ま
し
た
。
曇
り
空

で
少
々
肌
寒
い
お
天
気
で
し
た

が
、
車
中
に
て
「メ
タ
ボ
Ｌ
交
通
安
全
」
な
ど
の
ビ
デ
オ
研
修
、
伊
勢
神
宮

せ
ん
ぐ
う
館
の
見
学
、
昼
は
浜
島
温
泉
鯨
望
荘
の
象
華
海
の
幸
づ
く
し

を
い
た
だ
き
、
面
白
ガ
イ
ド
付
き
英
虞
湾
ク
ル
ー
ズ
、
そ
し
て
会
員
同
士

一

の
お
し
ゃ
べ
り
や
ビ
ン
ゴ
ゲ
ー
ム
な
ど
に
盛
り
上
が
り
、
楽
し
く
有
意
義

な

一
日
を
過
ご
し
ま
し
た
。　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
　
〔工
藤
〕

一

「キ
ャ
ッ
チ
フ
レ
ー
ズ
」

）

「安
全
就
業
ス
ロ
ー
ガ
ン
」

西洞 正次さん

入会前は自身の庭の手入

れをする程度でした。

趣味は多彩で、ボーイスカウト

歴は60年以上、版画は入選す

るほどの腕前です。

山元 博仁さん

せん定技術には興味を持っ

ておられたとのこと。

ランニングが趣味で、ハーフ

マラソンに参加されています。ホ

ノルルマラソンも計画中!



現場訪問⑫

[4]令和2年 1月 28日 シルバーだより おわりあさひ 第47号

今回は個人マンション(カメリア白山)を訪問しました。業務内容

は建物廻りや駐車場のゴミ拾いと建物共用部分 (階段、通路、

手摺り、エレベータードアのガラス拭き、ごみ置き場)の清掃です。

仕事は西尾 明さんが担当され、月4回 (月 曜日)午前8時から

10時の2時間勤務となります。秋のこの時期は落ち葉が多く

時間がかかるとのことです。

筆者と西尾さんは公民館で一緒に仕事をしたこともあり、何の

仕事にも前向きで協力的でした。 〔玉置〕

第6班 は旭前町。城前町で構成され、会員25名

です。

10月 20日 (日 )に砂川公園花壇の草取りを行った

後、城前老人いこいの家にて食事をしながら、センター

の現状や地域班の連絡事項を伝えました。

また、話し合いでは、特に若い会員の不足や高齢者

による交通事故、認知症、さらに詐欺事件の被害者

等、身近な問題が話題となりました。 〔重丸〕

集まり、わらじ及び わら製品の製作技術向上を目指して

結成しました。

会員は現在 12名 です。毎月1回 、センター作業室や

城山公園の古民家を会場に活動しています。

また、作ったわらじの一部は棒の手保存会などへ販売

も始めています。

圏⑮警
ニスタンで医師の中村哲さんが凶弾に倒れた。不毛の地に丼戸を掘り、用水路を建設し多くの命を救う道半ば

で逝ってしまった。勇気と高邁な精神で捧げた人生は日本人の誇りである。

平成29年度から行っている

「わらじづくり講座」の修了者が

〔神原〕

公益社団法人

Eメール owari…sic@SiC.ne.ip

尾張旭市シルバー人材センター

ホームベージ http://www.s'C.ne.ip/oWari‐ sic/


